Ngunza – Der Prophet

Schauspiel von Rafael David Kohn. Inspiriert vom Schaffen Simon Kimbangus. Uraufführung Regie Ramsès Alfa



Ngunza – Der Prophet

Schauspiel von Rafael David Kohn. Inspiriert vom Schaffen Simon Kimbangus. Uraufführung | Auftragswerk des Theater Konstanz Regie Ramsès Alfa

Premiere 17. November 2019 | 18:00 Uhr

Spiegelhalle

Nach vierzig Jahren belgischer Kolonialherrschaft herrscht im Kongo Endzeitstimmung: Nährboden für religiöse Bewegungen wie die um Simon Kimbangu, der zum gewaltlosen Widerstand aufruft. Charles und seine Freunde haben das Regime satt. Er plant, sich dem Treiben durch ein Attentat zu widersetzen, doch die Worte Kimbangus bewegen ihn zutiefst. Wird er es begehen?

Das Stück von Rafael David Kohn wird inszeniert von dem togoischen Regisseur Ramsès Alfa mit einer Besetzung von Schauspieler*innen aus Deutschland, der Schweiz, Togo, Nigeria und Malawi.

Regie Ramsès Alfa Austattung Andreas L. Mayer Dramaturgie Elisa Elwert Mit Pierrette Takara; Joseph Bessan, Peter Cieslinski, Odo Jergitsch, Eustache Kamouna, Mbene Mbunga Mwambene, Julien Mensah, Jubril Sulaimon

Weitere Termine:

20:00 Uhr 20.11. | 22.11. | 23.11. | 27.11. | 29.11. | 18.12. | 19.12. | 20.12.19 18:00 Uhr 24.11. | 01.12.19

Euro 20 / Erm. 15

Tickets | Theaterkasse

Öffnungszeiten Di-Fr 10-19 Uhr Sa 10-13 Uhr Persönlich Konzilstraße 11 | 78462 D - Konstanz Telefon +49 7531/900-150 E-Mail theaterkasse@konstanz.de Print@home www.theaterkonstanz.de

Weitere Ticketstellen Tourist-Information Konstanz, Ortsverwaltungen in Dettingen-Wallhausen, Dingelsdorf, Litzelstetten, Änderungsatelier Samet Ece (Konstanz)